

La biblioteca ofrece un taller para ayudar en el desarrollo de los bebés

Ya está abierta la inscripción para la actividad que se pondrá en marcha el miércoles y jueves de esta semana

A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal ha organizado un programa denominado 'Os acompañamos en sus primeros pasos' para madres y padres, principalmente de bebés, así como de niñas y niños menores de 7 años, que tiene el propósito de apoyarles y ayudarles en el proceso de su desarrollo y educación.

Para ello, ha elaborado unidades didácticas de libros infantiles y álbumes ilustrados que abordan algunos de los temas que habitualmente preocupan a estas familias. Esas guías informativas proponen actividades e incluyen recomendaciones. Se han elegido libros que están disponibles en la biblioteca de Ermua o en la Red de Lectura Pública de Euskadi.

El programa 'Os acompañamos en sus primeros años' se desarrollará en el mes de junio y se centrará en cuatro temáticas que se abordarán, una por semana, a través de talleres de media hora de duración. Serán impartidos por una pedagoga y una educadora infantil. Y se impartirá el miércoles a las 16.15 horas y el jueves a las 17.30.

Los talleres, por ejemplo, tratarán sobre cómo ayudar a los menores a dejar de utilizar el chupete. En los mismos se podrán inscribir las madres y padres de bebés nacidos entre los años 2021 y 2023, ambos inclusive. Se deberá tener el carnet gratuito de la biblioteca.

Los siguientes talleres se centrarán, por este orden, en materias como dejar la lactancia materna, la adquisición de hábitos de higiene y cómo quitar el pañal.

La inscripción puede realizarse en el teléfono 943179212 o en el buzón 'biblioteca@uda-lermua.net', aportando diversos datos.



La bebeteca es una de las novedades de la nueva biblioteca. A. L.



Ambos municipios unieron sus pancartas en torno a unos simbólicos 'cadáveres' que presidieron el acto. A. L.

Ermua y Eibar unieron ayer sus fuerzas en favor de Palestina

Alrededor de 500 personas marcharon desde el centro de ambos municipios para reunirse en Sallabente

AINHUA LASUEN

ERMUA. Alrededor de 500 personas se reunieron ayer en el frontón de Sallabente, tras arrancar sendas manifestaciones desde las plazas centrales de Ermua y Eibar, para apoyar al pueblo palestino con el lema común 'Boicot Israel, Palestina askatu'.

Con esta unión las plataformas de ambas localidades en favor del pueblo palestino quisieron sumar fuerzas en su petición de «solicitar a nuestros mandatarios la imposición de sanciones económicas, el embargo de armas y la suspensión de las relaciones económicas con Israel, para que nuestros mandatarios no sean cómplices del genocidio que comete Israel en Gaza» argumentaron.



El lema que más se escuchó ayer fue 'Boicot Israel, Palestina askatu'. A. L.

dió a la lectura de un manifiesto de las peticiones de ambas plataformas, recalando que «Israel envía bombas contra los refugiados, niños, niñas y hospitales», y el acto concluyó con el sonido de las sirenas «que escucha diariamente la población palestina» manifestaron.

En el frontón de Sallabente se realizaron varios actos reivindicativos en torno a varias figuras que simbolizaban cadáveres, y que fueron el centro del encuentro. Allí se pudo escuchar la música de Patxi Dinamita, se proce-

ANUNCIO DE FUSIÓN POR ABSORCIÓN ENTRE LKS, S.COOP. (SOCIEDAD ABSORBENTE) E INDABA CONSULTORES, S.L.U. (SOCIEDAD ABSORBIDA)

De conformidad con lo establecido en la legislación aplicable, se hace público que, con fecha 10 de mayo de 2024, la Asamblea General Ordinaria de LKS, S.COOP. y el socio único de INDABA CONSULTORES, S.L.U. han aprobado, con las mayorías legal y estatutariamente exigidas, la fusión de dichas sociedades mediante la absorción de INDABA CONSULTORES, S.L.U. por parte de LKS, S.COOP., con aprobación de los balances de fusión cerrados el día 31 de diciembre de 2023, verificados por los auditores de cuentas de las mismas y ajustándose al Proyecto de Fusión depositado en el Registro Mercantil de Gipuzkoa el día 3 de abril de 2024 y en el Registro de Cooperativas de Euskadi el día 15 de abril del 2024, con disolución sin liquidación de la sociedad absorbida y el traspaso en bloque, a título universal, de todo su patrimonio a la sociedad absorbente.

De conformidad con lo establecido en el artículo 84 de la Ley de Cooperativas de Euskadi, se hace constar el derecho de separarse de la cooperativa que asiste a todas las personas socias de LKS, S.COOP. que hayan votado en contra de la misma, o los que, no habiendo asistido a la Asamblea, expresen su disconformidad mediante escrito dirigido a las personas administradoras en el plazo de cuarenta días desde el último anuncio del acuerdo de fusión.

Se hace constar, igualmente, el derecho de oposición que les corresponde a los acreedores de la sociedad absorbente y que deberá ejercitarse durante el plazo de un mes a contar desde la fecha del último anuncio del acuerdo de fusión, en su caso, con arreglo a lo previsto en la legislación aplicable.

Asimismo, y de conformidad con lo establecido en el artículo 10 del Real Decreto-ley 5/2023, de 28 de junio sobre Modificaciones Estructurales, se hace constar expresamente el derecho que asiste a los socios y acreedores de las entidades participantes de la fusión, de obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los balances de fusión.

En Arrasate/Mondragón (Gipuzkoa) el 20 de mayo de 2024.

Dª Nerea Alberdi Arrizabalaga, Presidenta del Consejo Rector de LKS, S.COOP.

D. Jesús Dorronsoro Ugartemendia, Administrador Único de INDABA CONSULTORES, S.L.U.

CARTELERA DE CINE * EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

As neves V.O.S.E 19.30
Furiosa: De la saga Mad Max 19.30
Hasta el fin del mundo 19.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20* y 22.35*.
Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARRO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARRO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lecumberri (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).

Durangaldea



“A todas las instituciones se les llena la boca de igualdad, pero a la hora de la verdad todo se queda en el aire”

ELISABETH LUENGO
Tiradora de Durango

Elisabeth Luengo enseña a los más jóvenes del club Arkulariak y toma parte a gran nivel en las competiciones federadas. Foto: K. Doyle

Elisabeth Luengo repite su oro estatal de tiro con arco de campo

La durangarra de Arkulariak volvió a adjudicarse la medalla en la cita celebrada en Soria

K. Doyle

DURANGO - Lo ha vuelto a hacer. La durangarra Elisabeth Luengo se ha proclamado campeona de España de tiro con arco en la modalidad de campo. En la prueba, que se disputó el pasado fin de semana en Soria, la arquera de Arkulariak volvió a demostrar su potencial. Y es que además de lograr subirse a lo más alto del podio en categoría indivi-

dual, también se colgó la medalla de plata en equipos mixtos representando a Euskadi.

Hasta Soria se desplazó con su compañero de equipo el zornotzarra Javier Patino, que debutaba en esta modalidad. “La verdad es que ha sido muy gratificante; el oro iba con posibilidades y es la segunda vez que lo gano. Con Euskadi es la primera plata que logramos en este tipo de modalidad y categoría, pero

no nos la esperábamos. Conseguimos meternos en la final y fue una pena porque estuvimos muy cerca de ganar, pero estamos muy satisfechos con los resultados”, explica.

La joven de 31 años todavía recuerda con cariño aquellas primeras flechas que disparó con apenas 7 años. Y lo hizo gracias a su tío que le llevó a probar esta disciplina. Desde entonces reconoce que siente algo muy especial cada vez

que dispara su arco. “Para mí es una forma de vida. Estoy en un club, me evade de los problemas, enseño a los más jóvenes, compito y mis relaciones sociales giran entorno a este deporte”, asegura la durangarra. Hablando de claves, Elisabeth destaca la importancia del “autoconocimiento y el control”. En este sentido, lleva un cuarto de siglo disfrutando “lo que significa muchas horas y dedicación”.

En el lado duro, las consecuencias de lo que supone practicar un deporte minoritario. Una de las grandes desventajas para club durangarra Arkulariak es la falta de un espacio en condiciones para poder entrenar. Y es que sus integrantes llevan años demandando mejoras en este sentido. “Solamente nos adjudican instalaciones un día a la semana; la mañana del sábado y con una limitación de espacio que hace imposible poder entrenar en igualdad de condiciones que otros clubes de Euskadi y no digamos ya que de ámbito estatal”, lamenta la arquera.

En la actualidad, al conjunto durangarra se le permite utilizar la zona verde de la instalación de las piscinas en las que tienen más espacio, pero ya se les ha comunicado que desde la segunda semana de junio y hasta finalizar septiembre no podrán hacer uso de la misma ni tampoco de la cancha de fútbol sala pues se abren las piscinas, otro contratiempo ya que pronto llegan otros importantes campeonatos. “Sabemos que no es sencillo poder contentar a todos los clubes de tantas modalidades deportivas, pero no es fácil de entender que unos tengan tanto y otros tan poco. A todas las instituciones se les llena la boca de igualdad e inclusión, pero a la hora de la verdad todo se queda en el aire”, critica Elisabeth Luengo.

A pesar de las complicaciones que sufren en el día a día, son un total de 80 arqueros los que conforman Arkulariak, de ellos una quincena son jóvenes que disfrutan en la escuela. Elisabeth lleva dos años enseñando. “Es una faceta que me gusta y estoy aprendiendo con ellos. Es gratificante poner el foco en los más jóvenes e incluso compartir con ellos línea de tiro en las competiciones”, comenta sobre su experiencia como monitora y adelanta que “el curso que viene nos gustaría poner un poco más el foco en los chavales y vamos a intentar abrir una extraescolar en algún colegio de Durango”.

Con la mirada puesta en el campeonato de España de clubes que se celebrará a finales de este mes, Arkulariak, único conjunto de Bizkaia en tomar parte, acudirá con un equipo mixto y dos masculinos. “Estaré tanto de arquera como de entrenadora. Estoy segura de que podemos meter a los tres equipos que llevamos a la fase final”, puntualiza la durangarra. ●

El actor Mikel Losada será el txupinero de las fiestas de Ermua

Lanzará el cohete anunciador y abrirá las fiestas patronales de los Santiagos el 24 de julio desde la plaza Cardenal Orbe

ERMUA - Los Santiagos de Ermua ya tienen txupinero. Tal y como anunció el Ayuntamiento será el actor Mikel Losada de lanzar el txupin que dé inicio a las fiestas el próximo 24 de julio a las 19.00 horas en la plaza

Cardenal Orbe. Mikel Losada recogerá el testigo del también actor y presentador Andoni Ferreño, que le precedió el pasado año. La elección del txupinero a cargo de la comisión de fiestas quiere reconocer, homenajear y poner en valor a personas de la localidad por sus logros en materia deportiva, profesional o cultural.

Nació en Ermua el 28 de diciembre de 1978 y comenzó en el mundo de la interpretación muy joven. Con 16 años consiguió sus primeros

papeles en proyectos teatrales y audiovisuales. A los 18, se unió a la compañía teatral de Ramón Barea. Desde entonces su no ha parado en una profusa carrera profesional. Ha trabajado en más de cien producciones audiovisuales, entre ellas *Ane* o *Intimidación* (Netflix). También en más de un centenar de producciones teatrales por toda por toda la geografía estatal.

Por otro lado, ha sido nominado hasta en tres ocasiones al Premio al

Mejor Actor Vasco en los Premios de la Unión de Actores y Actrices Vascos; la última vez en 2022 por la película *Ane*. En 2001 ganó el Premio a Mejor Actor de Televisión en los Premios de la Unión de Actores y Actrices Vascos y fue nominado en la misma categoría en 2022 por la serie *Intimidación*. En la actualidad, el popular actor ermuarra reside en Bilbao, pero mantiene estrechos vínculos con la localidad de Ermua en donde tiene a su familia y amigos.

Un año más, las populares fiestas de Ermua se celebrarán en el mes de julio y contarán con un centenar de actividades dirigidas a todos los gustos y edades. “Como siempre serán casi dos semanas para disfrutar de la calle y compartir con las cuadrillas de forma distendida y en armonía. Una de las señas de identidad de nuestras fiestas son el ambiente popular, la alta participación y el colorido por las calles”, explicaron desde la comisión de fiestas. - K. Doyle